

Con 129 kilómetros, Albacete es uno de los municipios con más vías verdes

Dinamizar la economía y la lucha contra el cambio climático, actuaciones prioritarias para el Ayuntamiento

sis y luchar contra el cambio climático son dos de las actuaciones prioritarias que ha desarrollado y seguirá desarrollando el Ayuntamiento de Albacete.

El concejal recordó que la dinamización económica y la lucha contra el cambio climático son dos aspectos que recoge la Agenda Local 21, una herramienta de actuación que disponen los ayuntamientos para orientar las políticas municipales hacia criterios sostenibles.

Economía verde

Así, el Ayuntamiento "promueve el cambio de modelo productivo basado en una economía verde, im-

pulsando la reconversión de algunos sectores como la construcción y la agricultura", explicó. También recordó la puesta en marcha de acciones encaminadas a la eficiencia energética en edificios públicos, con medidas como la realización de auditorías energéticas y la instalación de tejados solares; y la apuesta que ha realzado la ciudad para fomentar el uso del vehículo eléctrico. "El coche eléctrico ya no es una utopía de los ecologistas; es un futuro que en cinco o diez años va a suponer una gran revolución en la automoción", manifestó.

Ramón Sotos también destacó las mejoras producidas en materia hídrica, co-

mo las realizadas para el ahorro y la calidad de agua; la puesta en marcha del depósito de homogeneización; y la futura planta de ósmosis, cuyas obras comenzarán en breve.

Reciclaje

El concejal resaltó la importancia de fomentar una cultura de reducción del consumo y del reciclaje. En este sentido, recordó la puesta en marcha de la recogida de aceite usado a través de contenedores en diversos puntos de la ciudad, contenedores que se suman a los ya tradicionales de papel- cartón, vidrio y envases; y a los de ropa y calzado.



Ramón Sotos.

Albacete se ha convertido, junto a Vitoria, en el municipio con más rutas y vías verdes, según aseguró el concejal de Medio Ambiente y Promoción Económica, **Ramón Sotos**. En total, Albacete cuenta con 129 kilómetros concluidos de este tipo de vías que, junto con los que están por finalizar, sumarán unos 150 kilómetros, a los que hay que añadir los más de 40 de carril bici.

"Nuestro objetivo es tener un circuito conectado e integrado con canales, caminos y pueblos, con un total de 150 kilómetros, con el acondicionamiento de la Sierra Procomunal de Chinchilla, y sin contar la ampliación del carril bici en la ciudad", destacó el concejal.

Sotos, que realizó un balance de 2010 de sus áreas, señaló que dinamizar la economía en tiempos de cri-

En 2010, la siniestralidad laboral descendió, en la provincia, un 16,7%

Los accidentes mortales se redujeron casi a la mitad

En 2010, los accidentes ocurridos en la provincia durante la jornada laboral descendieron, en la provincia, un 16,7%, en relación a 2009. El delegado de Empleo, Igualdad y Juventud, **Florencio López**, informó, tras la Comisión Provincial de Seguridad y Salud Laboral, que el índice de incidencia -el número de accidentes -ocurridos por cada 100.000 habitantes- disminuyó un 15,9%.

En la comisión, en la que participaron representantes de la Confederación de Empresarios de Albacete, Fedea, y de los sindicatos Comisiones Obreras

y UGT, se destacó que el descenso de la siniestralidad se produjo, al igual que en el conjunto de la región, en todos los sectores de actividad y en función a los grados de gravedad. En construcción, descendió un 16%; en servicios, un 15,6%; en industria, un 11%; y en agricultura, un 4,9%.

Respecto a la gravedad, los accidentes mortales disminuyeron un 49,5%; los graves, un 9,8%; y los leves, un 15,9%.

Acciones

La comisión también analizó las acciones lleva-



Florencio López, con representantes de Fedea, CC.OO y UGT.

das a cabo por el Servicio de Seguridad y Salud Laboral en 2010. Enmarcadas en el Plan de Visitas a Obras de la Construcción, se realizaron 443 visitas a 250 empresas, a las que se

informó y asesoró en materia de prevención de riesgos laborales, con especial atención al riesgo de caídas de altura. En el Plan de Actuación de los Técnicos Habilitados se

realizaron 263 visitas, también en obras de construcción, a 270 empresas. Además, en la actualidad se están investigando 19 accidentes con el fin de determinar las causas.

Siniestralidad laboral, en 2010 respecto a 2009, en Albacete

- Accidentes registrados: -16,7%.
- Índice de incidencia: -15,9%.

- Industria: -11%.
- Agricultura: -4,9%.

- Por sectores de actividad
 - Construcción: -16%.
 - Servicios: -15,6%.

- Según la gravedad
 - Mortales: -49,5%.
 - Graves: -9,8%.
 - Leves: -15,9%.